

Février 2022

3 nouveaux membres
au sein de l'association KNX France

3 nouveaux membres au sein de l'association KNX France

La société Zennio est le nouveau adhérent industriel à rejoindre à l'association KNX France. Cette collaboration, avec les autres adhérents, renforce la promotion et le développement de la solution domotique KNX en France.

Depuis plus de 18 ans, Zennio est un fabricant spécialisé dans les solutions domotiques KNX dans le résidentiel individuel et collectif, dans les hôtels, dans le tertiaire et dans l'industrie. Avec ses 250 produits certifiés CE et KNX, leurs objectifs sont : d'optimiser le confort, la sécurité et la consommation d'énergie via des solutions domotiques KNX avancées via des interfaces élégantes et des actionneurs performants et fonctionnels.

Zennio propose des solutions avec des particularités subtiles et séduisantes avec un mélange parfait de technologie, d'innovations et de matériaux pour profiter d'une expérience client optimale.

La société Thermokon devient membre de l'association KNX France en tant que constructeur de produits. Cette adhésion a pour but de continuer à accroître la renommée et la promotion de KNX localement.

Depuis plus de 35 ans, Thermokon rime avec valorisation de bâtiments intelligents liée à l'ingénierie, l'innovation et la qualité « Made in Germany ». Avec le développement et la fabrication de capteurs, de systèmes de capteurs et de contrôleurs d'ambiance novateurs, la société apporte une valeur ajoutée à ses clients.

En tant qu'acteur innovant avec une grande variété d'applications, Thermokon développe continuellement un portfolio de produits et offre des avantages déterminants via leurs performances.

Acteur majeur historique du marché de la détection et de l'automatisation, **ESYLUX** rejoint l'association KNX France. Cette adhésion a **pour ambition de développer davantage le marché KNX en partenariat avec les autres membres et de continuer à promouvoir la solution.**

La gamme KNX de ESYLUX a toujours été **au cœur de la stratégie de développement**. Depuis de nombreuses années, ESYLUX **conçoit et fabrique des capteurs certifiés KNX**(présence, mouvement, luminosité, hydrométrie, température, COV, son) pour le tertiaire sur site de production basé en Allemagne.

ESYLUX accorde un **focus particulier pour la promotion de ses produits KNX** qui sont la **garantie d'une proposition de valeur différenciante**, orientée usage, via un écosystème parfaitement **ouvert, souple et évolutif**.

L'association KNX France ainsi que l'ensemble de ses membres se réjouissent de ces nouvelles adhésions et leur souhaitent la bienvenue.

Les membres de l'Association KNX France et le Collège Intégrateurs KNX France